

# Rüstiger 90er

**Mammingerschwaigen.** (ez) Backen und Kochen sind seine große Leidenschaft, denn damit verbringt Josef Meindl gerne seine Zeit. Am 30. März 1932 wurde er im Vilstal geboren. Der rüstige 90-Jährige verbrachte hier die ersten Jahre bei seinen Großeltern in Witzeldorf und zog später nach Frontenhausen zur Mutter, wo er mit seinen sieben Geschwistern aufwuchs. Nach seiner Schulzeit in Frontenhausen erlernte er in der Bäckerei Griesbeck das Bäckerhandwerk. Später fand er eine Anstellung bei der Bäckerei Wenzel und dann in Mamming bei der Bäckerei Moser. Hier war er elf Jahre und maßgeblich an der Einführung des beliebten Bauernbrots beteiligt. Es folgte der Wechsel zu Firma Eicher, bei der bis zum Eintritt in den wohlverdienten Ruhestand als Hilfsmonteur angestellt war. Am 15. November 1958 führte er Anneliese Fischer aus der Mammingerschwaigen vor den Traualtar. Das Paar lernte sich beim Tanzen kennen und konnten zusammen schon ihre diamantene Hochzeit feiern. Drei Töchtern - Anita, Gabriele

und Barbara - schenkte das Paar das Leben. Außerdem blickt der Jubilar stolz auf seine Enkelkinder. Nach der Heirat wohnten Josef und Anneliese Meindl zunächst in Mamming, seit über 60 Jahren sind sie nun schon in der Mammingerschwaigen daheim. Gerne war Josef Meindl als Treiber bei der Treibjagd unterwegs. Sportlich war der Jubilar und ist viel gewandert. Das Radfahren war ihm eine große Freude. Unzählige Kilometer ist er mit seinem Rennrad im und auch über die Landkreisgrenze hinaus geradelt. Gerne hat er hier seinen Enkelsohn dabei. Im Garten pflegt er sein Gemüsebeet. Seine größte Leidenschaft sind jedoch das Kochen und Backen. Täglich steht er in der Küche, kocht mit seiner Gattin und isst am liebsten Gerichte der chinesischen Küche. Zum 90. Geburtstag, den er im Kreise seiner Liebsten feierte, war auch Bürgermeisterin Irmgard Eberl zu Gast und überbrachte die besten Wünsche der Gemeinde Mamming. Bürgermeisterin Irmgard Eberl gratulierte Josef Meindl.

Foto: Ebnet

